

Horóscopos jueves 30 de septiembre de 2021

Aries, tensión romántica en el trabajo.

El día de hoy el Sol regente de tu casa 5 del amor y romance está avanzando en tu casa 6 del trabajo mientras se acerca a Marte tu regente de signo. Esta combinación es complicada ya que el Sol literalmente domina a Marte y lo eclipsa en lo que se llama “combustión”. Así que puede ser que en tu trabajo se te acerque un compañero con intenciones románticas y sientas que la tensión se está saliendo de control. No es muy prudente combinar el romance y el trabajo, pero quizás puedas hacer una excepción el día de hoy.

Tauro, posibles discusiones en una reunión de trabajo.

El día de hoy la Luna en tu casa 3 de la comunicación hace una cuadratura a Mercurio en tu casa 6 del trabajo mientras que hace una oposición a Plutón en la casa 9 del extranjero. Esto se conoce como “cuadratura en T” y es un aspecto complicado que genera tensión entre esas tres casas zodiacales. Así que hoy es muy fácil tener una discusión en el trabajo por un malentendido. Ten paciencia y no pierdas la calma.

En el amor hay que tener mucha calma ya que tienes a Marte en tu casa 5 con el Sol eclipsándolo por completo. Así que puedes sentir mucha inquietud y deseo de encontrar a quien amar, pero no es el mejor modo buscar por urgencia. Mejor mantén la calma y espera para poder ver claramente.

Géminis, oportunidad de servir de guía de turistas

Hoy tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo haciendo una cuadratura a Júpiter en casa 9 de los viajes y el extranjero. Este es un buen tránsito y te conecta con actividades que gozas hacer. Este se puede interpretar como que hoy te puede tocar servir de guía de turistas a una visita en el trabajo que viene de otro país o ciudad. Muéstrale lo que te da orgullo de donde vives.

En el amor puedes pasar por ciertas tensiones debido a que no tienes los suficientes fondos para divertirte como te gusta. La Luna en tu casa 2 de las finanzas hace una cuadratura a Mercurio en tu casa 5 del amor y gozo. Ajusta tu presupuesto y no gastes tanto.

Cáncer, juegos de poder con la pareja.

El día de hoy la Luna tu regente está en la casa 1 de la personalidad haciendo una oposición a Plutón en la casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como conflictos y juegos de poder entre tú y tu otro significativo. ¿Quién puede más? Es el tema del día de hoy, esto no ayuda en la relación ya que no es un tema de quién gana y quién pierde. Cuida mucho tus palabras en este día con tu pareja.

En el trabajo es un periodo de esperar y ver qué sucede ya que tu jefe está muy ocupado con otro asunto y aunque ha dejado algunas indicaciones, es posible que las cumplas y no sepas que más hacer. Espera un poco y de ser necesario manda un mensaje.

Leo, un buen día para disfrutar tu hogar con tu pareja.

El día de hoy Venus está en tu casa 4 del hogar y familia realizando una cuadratura a Júpiter en tu casa 7 de la pareja. Este es un tránsito amigable y te conecta profundamente con el gozo de vivir. Así que hoy es un día ideal para disfrutar tu casa con tu compañero de vida.

En el trabajo puedes recibir hoy un mensaje que te estrese, no reacciones por impulso y mejor deja que se quede un rato en tu buzón de entrada hasta que razones cuál es la mejor respuesta.

Virgo, cuidado con prometer lo que no se puede hacer.

El día de hoy tienes a Venus en tu casa 3 de la comunicación haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 6 del trabajo. Júpiter también rige la casa 7 de la pareja por lo que en este día ten cuidado con prometer a tu pareja hacer algo pensando que podrás salir temprano de la oficina siendo que en realidad no pues saber a qué hora regresarás. Es mejor ser honesto y explicarlo a prometer algo y darle expectativas a tu compañero.

En el amor las cosas marchan bien aunque hay que tener mucho cuidado con Venus en Escorpión ya que te puede colocar en situaciones de mucha obsesión con la relación.

Libra, cuidado con gastar en exceso para impresionar a alguien.

El día de hoy Venus tu regente está en tu casa 2 del dinero y las finanzas haciendo una cuadratura a Júpiter en tu casa 5 del amor y romance. Esto normalmente es un tránsito positivo, pero tiene el riesgo de gastar en exceso para impresionar a alguien con quien te interesa iniciar una relación. Mide el impulso.

En el trabajo tienes a la Luna en la casa 10 del reconocimiento haciendo una oposición a Plutón en la casa 4 del hogar y familia colocándote en la difícil decisión de a quién cumplir, si a tu familia o a tu jefe. No hay respuesta fácil.

Escorpión, mejor espera a que mejoren las condiciones.

El día de hoy Marte tu regente está siendo afectado de mala manera por el Sol quien está a punto de unirse a él. Esto se llama combustión y es un periodo en el que puede sentirte incómodo y molesto sin saber la causa. Marte también rige tu casa 6 del trabajo por lo que hay que tener un poco de paciencia y esperar ya que pronto habrá mejores condiciones.

En el amor las cosas van mejorando y hay buenas oportunidades en puerta, hay que tener cuidado con presumir en exceso para impresionar a alguien en quien estás interesado ya que puedes lucir mal en sus ojos.

Sagitario, cuidado con exagerar tus capacidades.

El día de hoy Júpiter tu regente está en la casa 3 de la comunicación y recibe una cuadratura de Venus en la casa 12 del autosabotaje. Este tránsito es normalmente bueno, pero en tu caso te puede llevar a exagerar tus habilidades. Venus rige la casa 6 del trabajo así que hay que tener cuidado ya que puede que alguien te tome la palabra y te encargue algo que dices que sabes hacer y no sabes cómo comenzar.

En el amor estás en un periodo complicado con Marte el regente de la casa 5 siendo afectado por el Sol. Esta cercanía hace que no puedas ver claramente las oportunidades y sientas que no hay nadie interesado, ten calma ya que pronto cambia la energía y habrá nuevas oportunidades.

Capricornio, Tensiones con el jefe.

El día de hoy la Cuadratura entre Plutón en tu casa 1 de la personalidad y Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe recibe también la influencia de la Luna en Cáncer en tu casa 7 de la pareja y sociedades formando lo que se conoce como una "cuadratura en T". Este es un aspecto dura y genera mucha tensión entre estas tres casas. Así que el día de hoy hay que irse de puntitas con el jefe y no retarlo ya que esto puede llevar a una discusión muy fuerte.

En el amor Venus es la regente de tu casa 5 y está en mucho mejor condición que hace unos días. Hay buenas oportunidades de conocer a alguien y tener una velada interesante.

Acuario, cuidado con los impulsos.

El día de hoy tienes a Júpiter en tu casa 1 de la personalidad recibiendo una cuadratura de Venus en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Este tránsito es muy positivo y te da mucha confianza y sentido de bienestar, el único riesgo es sentirse demasiado bien y tomar decisiones arriesgadas en tu trabajo. Tómallo con calma, avanza lo que tienes que avanzar y no hagas cosas alocadas.

En el amor Mercurio tu regente de la casa 5 del amor está en un conflicto con Plutón y la Luna que te puede volver bastante obsesivo respecto a temas de amor y pareja, hay que tomarlo con calma y no estresarnos por eso.

Piscis, cuando el gato sale los ratones bailan.

El día de hoy descubrirás una información incómoda sobre tu pareja y esto te puede hacer reaccionar de mal modo. Ten calma y mucha empatía, dale oportunidad de explicarse antes de comenzar a reclamar.

En el trabajo el tema está intenso con la Luna en tu casa 6 del trabajo recibiendo la oposición de Plutón en tu casa 12 del autosabotaje. Aquí el tema es que puedes decir que no quieres recibir atención, pero algo en tí disfruta mucho que la gente dependa de ti. Hay que ser muy honesto contigo mismo ya que cuando estuviste en el centro de todos fue muy agotador. Así que aunque pueda parecer agradable tiene sus retos.